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Zu den in der Sitzung des Stadtrates am 19.05.2016 gestellten Fragen nimmt die Verwaltung 
wie folgt Stellung. 
 
Wann ist mit der Umsetzung der einzelnen Maßnahmen zu rechnen? 
Welchen jeweiligen Stand hat die Umsetzung ggf. derzeit? 
Welche Hinderungsgründe bestehen ggf.? 
 
Wie bereits in der Informationsvorlage I0031/15 zum Stadtratsbeschluss Nr. 179-006(VI)14 zum 
Antrag A0160/14 erläutert, wird die Landeshauptstadt Magdeburg die erforderlichen 
Ressourcen einplanen, um die aufgeführten Maßnahmen am Haltepunkt Beyendorf 
vorzubereiten und umzusetzen, sofern die NASA GmbH ein mindestens mittelfristig gesichertes 
Verkehrsangebot auf der Strecke Magdeburg – Oschersleben mit der Bedienung des 
Haltepunktes Beyendorf über das Jahr 2016 hinaus, bestellt. 
 
Die Verwaltung steht in Kontakt mit der NASA GmbH, der DB Netz AG für die Abstimmung der 
weiteren Vorgehensweise zur geplanten Umsetzung der gewünschten Maßnahmen am 
benannten Haltepunkt Beyendorf. 
 
Fazit: 
Zusammenfassend ist festzuhalten, dass bei Bestellung eines mindestens mittelfristig 
gesicherten Verkehrsangebotes auf der Strecke Magdeburg – Oschersleben durch die NASA 
GmbH über das Jahr 2016 hinaus, die Landeshauptstadt Magdeburg gewillt ist, erforderliche 
Ressourcen zur Aufwertung und Verbesserung des Umfeldes am Haltepunkt Beyendorf in die 
mittel- bis langfristige Haushaltsplanung aufzunehmen. 
 
Dies bedingt allerdings, zu gegebener Zeit, seitens der NASA GmbH einer konkreten Zusage.  
 
Laut Schreiben der NASA GmbH vom 22.06.2015 kann eine solche Aussage über das Jahr 
2016 hinaus noch nicht getroffen werden. Die Landeshauptstadt Magdeburg wird um Geduld 
gebeten. 
 
Unter den gegebenen Voraussetzungen wird als kurzfristiger Lösungsansatz hier die 
Aufstellung von Fahrradbügeln am Haltepunkt Beyendorf erfolgen. 
 
Die NASA GmbH wird erneut eingebunden. Nach Vorliegen neuer Informationen wird über den 
aktuellen Sachstand informiert. 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
Beigeordneter für Stadtentwicklung,  
Bau und Verkehr 
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